

# **Arnaud Ducret à Plouguerneau : son spectacle, c'est la vie... Et elle est chouette !**

Arnaud Ducret a offert au public de l'Armorica un spectacle d'une rare qualité.

À Plouguerneau, jeudi soir, c'est dans une explosion de lumières et devant une salle Armorica archicomble qu'Arnaud Ducret a déroulé son nouveau spectacle, « That's Life ! ». Formidable comédien, mime, chanteur, il s'est raconté avec autodérision et beaucoup de tendresse, de son enfance en Normandie jusqu'aux salles les plus prestigieuses. Ses parents, sa compagne Claire et ses triplés, son fils Oscar sont invités à ce banquet de l'humour.

L'Armorica était archi comble pour le spectacle donné par Arnaud Ducret jeudi soir.

## **Une standing ovation méritée**

Jamais méchant ni vulgaire, il a livré un spectacle à un rythme fou qui a emballé le public. Et quand, vers la fin, il se métamorphose en le vieillard qu'il deviendra, les rires se figent devant l'image lucide de l'inéluctable ravage du temps. À la fin de ce grand moment de stand-up et de théâtre, la salle s'est levée spontanément pour lui faire une standing ovation méritée. Après Gad Elmaleh et Sellig, c'est la troisième collaboration parfaite entre l'Armorica et Diogène Productions.



L'Armorica était archi comble pour le spectacle donné par Arnaud Ducret jeudi soir.